

Parce que le breton chanté n'est pas le breton écrit.....

Thierry Rouaud et Serge Nicolas, en collaboration avec Paris Breizh,
l'association bretonne de Bagneux, vous proposent....

Kan' ta ! - n°3

Atelier ponctuel de découverte du chant en breton

Dimanche 4 mars, de 14h à 18h ou plus..

Salle Paul Vaillant Couturier - 28, avenue Paul Vaillant Couturier 92220 Bagneux



Animé par des chanteurs bretonnants, **cet atelier est principalement destiné à celles et ceux qui chantent ou souhaitent chanter en breton mais ne parlent que peu la langue.**

Les stagiaires pourront découvrir et s'exercer à diverses formes de chansons : chant à décompter, chanson bilingue, joute chantée, gwerz, et bien sûr kan ha diskan. Cette rencontre a aussi pour buts de travailler la diction du breton chanté, **d'être écouté et conseillé** en terme de rythme, de hauteur, de style, d'étoffer son répertoire, d'échanger et de se retrouver entre amoureux du chant en breton. Serge Nicolas et Thierry Rouaud sont connus depuis de nombreuses années comme chanteurs de kan ha diskan, de gwerziou et de soniou, tant sur la région parisienne qu'en Bretagne. Vous pouvez les retrouver sur <http://follenn.chez.com/>

Participation aux frais : 20 euros/personne.

Contact, renseignements et discussions diverses : Thierry Rouaud au 06 72 02 24 27 ou rouaud.thierry@wanadoo.fr

Site de Paris Breizh : <http://parisbreizh92.free.fr/>